

Soyons acteurs de l'évolution du ferroviaire



Tout est à construire !



À l'aube d'une évolution importante pour l'ensemble des cheminots de la Branche Ferroviaire, beaucoup de non-sens sont exprimés de la part de certaines Organisations Syndicales.

Voici quelques citations erronées que l'on peut entendre ici ou là :



- « Plus que 104 repos pour tous »,
- « Abandon du 19/6 »,
- « 25 congés »,
- « Agents du Matériel situés hors de la Convention Collective Nationale »,
- « La Réforme du Ferroviaire est responsable de tous les maux ».

Le décret-socle N'EST TOUJOURS PAS PARU, et la Convention Collective Nationale de la Branche Ferroviaire est TOUJOURS EN COURS DE NÉGOCIATION.

Alors, à qui faire confiance ?



- À ceux qui ne signent pas les accords salariaux pour se maintenir dans une revendication permanente ?
- À ceux qui refusent les chèques-vacances à la SNCF alors que ces mêmes Organisations Syndicales les proposent dans d'autres entreprises ?
- À ceux qui vous imposent des grèves à répétition ?
- À ceux qui refusent le vote électronique ?
- À ceux qui veulent brader notre système efficace de santé sans penser aux agents qui œuvrent quotidiennement pour lui ?

Ce qui est certain, c'est que l'UNSA-Ferroviaire sera au rendez-vous pour écrire NOTRE AVENIR en défendant les intérêts et les conditions de travail de l'ensemble des cheminots et des salariés du Groupe Public Ferroviaire.

L'UNSA-Ferroviaire travaille simultanément sur les trois niveaux de discussions :

- 1) LE DÉCRET-SOCLE (pour la sécurité), par un lobbying efficace et permanent,
- 2) LA CONVENTION COLLECTIVE NATIONALE (pour le social), au travers d'une négociation pragmatique et responsable,
- 3) LES ACCORDS D'ENTREPRISE (pour l'organisationnel), par le dialogue et la négociation dans les Entreprises Ferroviaires.

**Votre avenir vous appartient, alors construisez-le
avec un syndicat responsable !**



UNSA-Ferroviaire

56, rue du Faubourg Montmartre • 75009 PARIS

Tél : 01 53 21 81 80 • Fax : 01 45 26 46 65 • federation@unsa-ferroviaire.org

L'expertise syndicale !



UN **nouveau** MODÈLE
SYNDICAL SNCF EST-IL POSSIBLE

la réponse
EN 3 POINTS



Vous en avez assez des syndicats qui appellent à la grève à toute heure et pour n'importe quel motif ?

Vous en avez marre de ceux qui ne pensent qu'à sauver leur appareil syndical à bout de course ?

Vous en avez marre de l'image qu'ils donnent de notre Entreprise SNCF, sans se soucier des salariés ?

ALORS OUI, UNE ALTERNATIVE EXISTE...



Le syndicalisme en positif

